
Observations du public le 16 juin 2022

N° Date Observation

1 16/06/22 Objet : Avis sur projet

Bonjour,
J'ai lu sur un réseau que vous aviez l'intention de construire un entrepôt dans la 
zone industrielle de Carros.
Entrepôt ayant pour but d'entreposer des produits hautement toxiques, donc 
dangereux.
Pour cela vous nous demandez notre avis.
Si cela est vrai il va de soi que je suis entièrement CONTRE et ce pour des raisons 
évidentes de sécurité et de salubrité.
Cordialement.
Véronique NAVARRO

2 16/06/22 Objet : projet Monaco logistique

Je m'oppose à ce projet Monaco Logistique classé SEVESO.
Trop dangereux, trop proche des zones d'habitation et des écoles.
BOLLA paul 

3 16/06/22 Objet : Augmentation des capacités de stockage de la société Monaco Logistique de
Carros

Bonjour, 
Comment peut-on accepter l'implantation ou l'agrandissement de telles sociétés si 
proche d'une zone urbaine en pleine densification ?
Tout ceci avec notamment des écoles et des crèches en forte proximité.
Je ne suis donc naturellement pas d'accord avec cette autorisation accordée à la 
société Monaco Logistique, au sujet de  l'augmentation de ses capacités de stockage
de produits  dangereux sur le site de Carros.
De plus, l'ARS met fortement en garde vis-à-vis de la proximité de captages d'eau 
destinée à la consommation humaine.
Un passé récent nous a montré plusieurs fois les dégâts envisageables en cas de 
dysfonctionnement de ce type de site (AZF à Toulouse, Lubrizol à Rouen,...).
Cordialement,
Franck GUILLAUME 

4 16/06/22 Objet : Extension de stockage Monaco logistique à Carros

Bonjour
Je prends connaissance du dossier de demande d’extension de stockage à Carros de
l’entreprise Monaco Logistique, et tiens à vous signifier mon désaccord quant à 
cette extension.
Cette zone de stockage se trouve à proximité de zones d’habitations, d’une école, 
d’une crèche.
Qu’est devenu le sacro saint principe de précaution?
A quoi bon fermer les stockages de gaz (seveso) sur la zone de la grave pour 
implanter ce type de stockage un peu plus loin?
Des riverains, dont je fais parti, subissent déjà les nuisances olfactives d’une usine de
bitume.
Devront nous en plus vivre avec une épée de Damoclès au dessus de nos têtes?
Aujourd’hui, pour les riverains et tous les enfants vivant à proximité, je ne souhaite 
pas que soit recréé à proximité d’une zone d’habitations dense, les conditions d’un 
nouvel AZF Toulouse ou Lubrizol Rouen.
Cordialement

H Gimenez

5 16/06/22 Objet : enquete projet Monaco Logistique à CARROS

Bonjour
Je suis résidente de la ville de Carros et habite dans le quartier des plans de Carros 
Projet de stockage de produits dangereux. Zone dense en population et sécurité 



NON GARANTIE; JE SUIS CONTRE CE PROJET 
Cordialement
Mme CAMILLI CELINE

6 16/06/22 Objet : Demande d'autorisation environnementale pour l'exploitation d'une 
installation de stockage de produits dangereux et non dangereux située à Carros

Monaco Logistique souhaite augmenter sa capacité de stockage de produits 
dangereux et ainsi passer sous le régime SEVESO seuil haut, cela en dépit du 
principe de précaution. Les quantités de stockage prévues avoisinent les 2000 
tonnes, dont des produits cancérigènes ! Aucune information de la population ni 
d’affichage à la mairie n’a été fait auparavant bien que l’enquête publique soit 
ouverte depuis le 19 mai !

Je m’oppose fermement à cette modification de l’usage de l’entrepôt de Monaco
Logistique,  en effet,  il  y  a  la proximité  immédiate d'habitations (200 mètres)  et
d'une école/crèche (1000 mètres), d'un refuge pour les animaux (300 mètres), sans
parler du risque pour les 12 000 employés de la ZI.

Le  risque principal  associé  à cet  entrepôt  est  le risque incendie pouvant être  à
l’origine de flux thermiques et de fumées toxiques. De plus, cet entrepôt implanté
en zone inondable d’où un risque d’inondation, de pollution du sol et du sous-sol
liées  à  des  pollutions  accidentelles  qui  surviendraient  sur  le  site.  Les  rejets
accidentels  peuvent  survenir  en  cas  d’émissions  accidentelles  de  fluides  (perte
d’étanchéité des équipements) et il existe des risques d’émissions accidentelles de
fluide frigorigène.

D’autre  part,  la  commune  de  Carros  est  concernée  par  le  risque  Transport  de
Matières  Dangereuses  lié  aux  axes  routiers  que  sont  la  M901,  M6202bis  et  les
avenues à proximité immédiate du site. Compte tenu de la proximité de ces routes
par  rapport  au  site,  il  existe  un  risque  TMD  par  voie  routière  vis-à-vis  des
installations. 

En 2001,  l’explosion de l’usine toulousaine AZF causait  31 morts  et  2 500 blessés.
Depuis, on a décompté six accidents majeurs et de nombreux incidents sur des sites
Seveso  et  ce  nombre  va  en  augmentant.  L'étude  de  danger  met  en  avant  la
réduction des risques, mais comme c'était le cas pour le site de Lubrizol à Rouen
dont nous connaissons la catastrophe environnementale ! Deux ans après l’incendie
de  Lubrizol-Normandie  Logistique,  des  citoyens  et  associations  de  victimes  se
battent pour obtenir la vérité sur les impacts de l’accident industriel. Face au verrou
d’enjeux économiques et politiques particulièrement sensibles, ils dressent un bilan
sévère : « le constat est lourd. Nous n’avons pas su éviter cette catastrophe, ni la
gérer correctement et encore moins en tirer les leçons » 

Cordialement

7 16/06/22 Objet : Demande d'autorisation environnementale pour l'exploitation d'une 
installation de stockage de produits dangereux et non dangereux située à Carros

Monaco Logistique souhaite augmenter sa capacité de stockage de produits 
dangereux et ainsi passer sous le régime SEVESO seuil haut, cela en dépit du 
principe de précaution. Les quantités de stockage prévues avoisinent les 2000 
tonnes, dont des produits cancérigènes !

Le 14 juin 2022, le conseil municipal de Carros a voté pour cette modification à la
majorité sans qu’aucune information de la population ni d’affichage à la mairie n’a
été fait auparavant bien que l’enquête publique soit ouverte depuis le 19 mai !

Notre société s’oppose fermement à cette modification de l’usage de l’entrepôt de
Monaco  Logistique,  en  effet,  il  y  a  la  proximité  immédiate  d'habitations  (200
mètres)  et  d'une école/crèche  (1000 mètres),  d'un refuge  pour les  animaux (300
mètres), sans parler du risque pour les 12 000 employés de la ZI.



Le risque principal  associé  à cet  entrepôt  est  le risque incendie  pouvant être à
l’origine de flux thermiques et de fumées toxiques. De plus, cet entrepôt implanté
en zone inondable d’où un risque d’inondation, de pollution du sol et du sous-sol
liées  à  des  pollutions  accidentelles  qui  surviendraient  sur  le  site.  Les  rejets
accidentels  peuvent  survenir  en  cas  d’émissions  accidentelles  de  fluides  (perte
d’étanchéité des équipements) et il existe des risques d’émissions accidentelles de
fluide frigorigène.

D’autre  part,  la  commune  de  Carros  est  concernée  par  le  risque  Transport  de
Matières  Dangereuses  lié  aux  axes  routiers  que  sont  la  M901,  M6202bis  et  les
avenues à proximité immédiate du site. Compte tenu de la proximité de ces routes
par  rapport  au  site,  il  existe  un  risque  TMD  par  voie  routière  vis-à-vis  des
installations. 

En 2001,  l’explosion de l’usine toulousaine AZF causait  31 morts  et  2 500 blessés.
Depuis, on a décompté six accidents majeurs et de nombreux incidents sur des sites
Seveso  et  ce  nombre  va  en  augmentant.  L'étude  de  danger  met  en  avant  la
réduction des risques, mais comme c'était le cas pour le site de Lubrizol à Rouen
dont nous connaissons la catastrophe environnementale ! Deux ans après l’incendie
de  Lubrizol-Normandie  Logistique,  des  citoyens  et  associations  de  victimes  se
battent pour obtenir la vérité sur les impacts de l’accident industriel. Face au verrou
d’enjeux économiques et politiques particulièrement sensibles, ils dressent un bilan
sévère : « le constat est lourd. Nous n’avons pas su éviter cette catastrophe, ni la
gérer correctement et encore moins en tirer les leçons » 

SAS SOPDET

8 16/06/22 Objet : Réponse à l’Enquête publique stockage produits dangereux Monaco 
Logistique

Bonjour,
Dans le cadre de l’enquête publique concernant le projet d’augmentation de 
stockage de produits dangereux par la société Monaco Logistique, je tiens à 
formuler mon désaccord concernant ce projet. En effet le site est situé à proximité 
de nombreuses habitations et collectivités (notamment des écoles maternelles et 
primaires) à Carros les plans mais également dans les villes aux alentours. 
Après avoir parcouru le projet j’ai pu noter le risque de fumées toxiques et 
d’incendies en cas d’incident suite à cette augmentation de stockage. 
Les risques en cas d’incident sur la santé des habitants et notamment tous les 
enfants qui vivent dans cette zone ne me semblent pas correctement explicités, 
ainsi que les impacts environnementaux que cela pourrait causer.

Vivant à Carros les Plans, je ne peux que me prononcer en désaccord avec cette 
demande étant donné l’impact potentiel sur notre santé et notre environnement. 

Cordialement 
Marie Rembliere

9 16/06/22 Objet : ENQUETE PUBLIQUE INSTALLATIONS MONACO LOGISTIQUE CARROS

Bonjour,
Par ce mail, je vous informe que je m'oppose à l'autorisation d'augmenter les 
capacités de stockage de la société Monaco Logistique sur le site de Carros.
En effet, notre environnement se retrouve une nouvelle fois en danger ! 
Nos habitations sont en danger ! Nos enfants (école à moins d'un km) sont en 
danger !
Nous subissons déjà les nuisances de bitume de la SCERM !
STOP AUX RISQUES ET AUX NUISANCES pour les Carrossois.

Mme SANTI Graziella
Habitante du quartier des plans de Carros.

10 16/06/22 Objet :Demande de Monaco Logistique Carros

Je suis opposée à cette demande.



L’augmentation du stockage de produits dangereux aura un impact sur 
l’environnement ,
les populations ,l’école, la maison de retraite , la crèche situées dans un rayon d’un 
kilomètre au maximum.
Je suis très étonnée de lire page 74 dans l’étude d’impact 
« Il n’y a pas de surveillance des odeurs dans la zone industrielle de Carros ni de 
nuisances olfactives avérées « 
Alors que pratiquement tous les jours des signalements d’odeurs de bitume  sont 
envoyés sur le site Atmosud par des habitants des plans de Carros. 
Où est le plus important ? 
La santé et la vie des gens ou le profit de certains ?

11 16/06/22 Objet :Air impur à Carros

Je rejoins les riverains et les adherents de l'association" Air pur Carros " pour 
dénoncer  la lenteur et la non consideration des instances publiques vis à vis de la 
santé  des administrés vivant aux plans de Carros . En effet , depuis 3 ans , la société 
SERM  basée  dans la zone industrielle de Carros charge et decharge des cuves de 
bitumes en début et en fin de journée  provoquant des émanations nauséabondes  
rendant l'air irrespirable , causant des maux de tête et de ventre aux riverains , 
déposant un film de goudron sur nos maisons , nos terrasses et nos jardins ou nous 
cultivons nos légumes.cette polution n'est pas sans risques pour notre santé et celle 
de nos enfants qui sont scolarisés à l 'école des plans .
Aussi , veuillez avoir l'amabilite de considérer  les revendications de l'association ci 
dessus afin de retrouver des conditions de vie normales .
Avec mes remerciements.
Françoise PELLETIER

12 16/06/22 Objet : refus total

Non aux nuisances de la SCERM et refus total de l'extension pour Monaco 
Logistique SEVESO haut, dont la majorité municipale ose donner un avis 
favorable!!!! Scandaleux

13 16/06/22 Objet : Refus total

Non aux nuisances de la SCERM et refus total de l'extension pour Monaco 
Logistique SEVESO haut, dont la majorité municipale ose donner un avis favorable!!!
Scandaleux

14 16/06/22 Objet :Enquete publiques :  Monaco Logistique de Carros

Bonjour,
J'apprends via les réseaux sociaux un sujet important qu'est la demande d'un 
classement SEVESO Seuil Haut de la société MONACO LOGISTIQUE qui souhaite 
s'agrandir sur la commune de Carros.
Pour notre bien-être et celui de nos enfants, je ne suis pas d'accord avec cette 
demande d'augmentation de capacités de stockage de produits dangereux sur le 
site de Carros.
En effet je ne comprends pas pourquoi suite au déménagement de la société 
Primagaz de Carros pour des raisons de sécurité car il s'agissait d'un site SEVESO 
qu'on puisse aujourd'hui accorder à une autre société de s'étendre à ce même 
niveau (voir pire) de dangerosité.
Cordialement,
Sandra ROIRAND
habitant à CARROS les plans.

15 16/06/22 Objet :ENQUETE PUBLIQUE MONACO LOGISTIQUE CARROS

Madame, Monsieur,
Je vous envoi ce mail afin de répondre à l'enquête publique concernant 
l'installation de MONACO LOGISTIQUE à Carros.
Il est pour moi et pour toute ma famille INCONCEVABLE ET INNACCEPTABLE de 
faire cette installation EXTREMEMENT DANGEUREUSE à quelques mètres de nos 
maisons et ECOLES.
Nous vivons déjà l'enfer avec la scerm odeur de bitume qui empoisonne notre santé
et notre vie il ne manquerait plus que cette installation ultra dangereuse.



Mme Roussel

16 16/06/22 Objet : Opposition projet Monaco logistique

Je suis contre ce projet trop dangereux et trop près des écoles et des habitations.
Souvenez-vous des 2 catastrophes AZF et lubrizol.
Bonne réception
Nadine BOLLA

17 16/06/22 Objet : Enquêtes publiques

Madame Monsieur 
Je viens vers vous concernant l'enquête publique qui prend fon le 17 juins 2022.
En effet une demande d'autorisation est faite pour l'exploitation d'une installation 
de stockage de produits dangereux et non dangereux située à Carros.
Cette exploitation fera passer l'entreprise en Seveso Haut !
Je suis CONTRE cette exploitation en cas de problème les pompiers n'auraient pas 
le temps de réagir étant eux aussi sur la ZI. C'est un risque que je ne veux pas courir. 
Nous avons réussi à nous débarrasser de primagaz ne revenons pas en arrière.
Pensons à nos enfants ! Ce site est trop prêt des habitations des plans environ 
200m. 
Merci de prendre mon avis en compte.
Chantal Laporte Castro

18 16/06/22 Objet : Enquête publique usine seveso

Madame Monsieur 
Je viens vers vous concernant l'enquête publique qui prend fin le 17 juin 2022.
En effet une demande d'autorisation est faite pour l'exploitation d'une installation 
de stockage de produits dangereux et non dangereux située à Carros.
Cette exploitation fera passer l'entreprise en Seveso Haut !
Je suis CONTRE cette exploitation en cas de problème les pompiers n'auraient pas 
le temps de réagir étant eux aussi sur la ZI. C'est un risque que je ne veux pas courir. 
Nous avons réussi à nous débarrasser de primagaz ne revenons pas en arrière.
Pensons à nos enfants ! Ce site est trop prêt des habitations des plans environ 200m
ou je viens d acquérir un bien et de le
Broc où j habite encore actuellement et où mon mari travaille.
Merci de prendre mon avis en compte.
Me Gardie

19 16/06/22 Objet : Opposition au projet de Monaco logistique

Bonjour,
Nous souhaitons porter à votre connaissance notre opposition à cette installation :
Nous sommes contre le projet de Monaco Logistique à Carros d'augmenter très 

significativement sa capacité de stockage de produits dangereux.

En effet, le risque associé à ce stockage étant augmenté, l'entreprise sera alors 
classée SEVESO seuil haut.
Après des années de concertation, de négociation et d'action pour faire partir 
PRIMAGAZ, nous nous opposons à ce que ce risque revienne sur notre Commune.
Nous demandons à ce que le principe de précaution soit appliqué. 
Les premières habitations se situent à 220 m de l'entrepôt, l'école Simone Veil et les

2 micro-crèches sont dans un rayon d'1 km.

Nous sommes tous concernés !
Un accident sur ce type d'installation peut produire des effets néfastes à 20 km à la 
ronde (Lubrizol, AZF).
Bien cordialement
Mr et Mme Bolukyan

20 16/06/22 Objet : Opposition projet Monaco Logistique

Bonjour, 
Je m'oppose au projet de Monaco Logistique, d'augmenter sa capacité de stockage 
de produits dangereux au sein de la zone industrielle de CARROS



21 16/06/22 Objet : Enquête publique MONACO LOGISTIQUE

Bonjour,
Compte tenu :
-De l’avis émis par l’ARS notamment sur les risques de pollution des eaux de captage
et des eaux du Var
-Des phénomènes dangereux majeurs identifiés dans l’étude de danger repris dans 
le rapport du SDIS,
-De la proximité (moins de 300m) des premières habitations,
-De la proximité d’une crèche et d’une école primaire du quartier saint Pierre,
- De l’absence d’affichage de l’avis d’ouverture de l’enquête publique daté du 14 
avril 2022 sur les panneaux prévus à cet effet à l’entrée principale de la mairie, ce 
qui ne n’a pas permis aux carrossois d’être informés en temps voulu de l’existence 
de cette enquête publique,
Je suis opposée à l’augmentation des capacités de stockage de l’entreprise 
MONACO logistique, classant de fait cet établissement SEVESO SEUIL HAUT

22 16/06/22 Objet : Projet MONACO LOGISTIQUE

Par le présent mail, en ma qualité de concitoyenne et résidente Carrossoise au 
Boulevard de la République, je m’oppose formellement à l’installation et stockage à 
risque SEVESO de l’entreprise MONACO LOGISTIQUE.
Vous remerciant par avance de veiller à notre sécurité avant tout intérêt 
commercial ou financier,
Salutations 
MG KOCSAN

23 16/06/22 Objet : Installation Monaco logistique opposition

Bonjour
Notre quartier traverse par le même unique chemin depuis 50 ans alors que sa 
population a été multipliée par 1000 n’est pas équipé pour un plan d’évacuation 
d’urgence de la population en cas d’incident relatif aux produits stockés par 
Monaco logistique.
L’enquête d’opinion n’a pas été affichée par la mairie, les riverains non informés 
n’ont pas pu réagir.
V’par cette action vous vous prenez le droit d’exposer et mettre en dangers toute 
une population coincée !
Veuillez stopper cette installation inadmissible !
Karine Risso et sa famille

24 16/06/22 Objet : Projet Monaco logistique

Je suis une Habitante de Carros les plans
Je suis contre ce projet
Comment peut-on se moquer de la vie des gens
Il n'y a eu aucune info ni publication sur Carros
Quelle belle magouille

25 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique : Monaco Logistique devient SEVESO seuil haut - 
Avis favorable des Elus de la Majorité municipale

Je soussigné Enzo SCIBETTA, Demeurant 5 rue des Abeilles, "Le Panorama" 06510 
Carros, déclare être défavorable et refuser, l'extension de stockage de produits 
dangereux par la Société  Monaco Logistique ainsi que son classement en SEVESO 
Seuil haut.
Pour servir Et faire valoir ce que de droit.
Enzo SCIBETTA.

26 16/06/22 Je suis contre l'installation de produits dangereux à Carros
M. Gallo au Plans de Carros

27 16/06/22 Objet : Monaco Logistique

Bonjour,



Etant Carossois depuis de longues années, je m'oppose fermement au projet de 
Monaco Logistique. Je ne veux pas d'une entreprise classée Seveso seuil haut.
Ma fille, mo gendre, mes petits enfants, l'école Simone Veil, ainsi que les habitants 
des Plans De Carros se trouvent très proches. Sans compter la ville de Carros le neuf,
Carros village et les autres .
Le principe de précaution doit être établi, pour éviter ce nouveau danger.
J'espère que les pouvoirs publics feront leur devoir et que la raison l'emporte.
Henri Rocci

28 16/06/22 Objet :Pas de nuisances SVP

Habitant tour proche de l'école Simone Veil, je ne voudrais pas voir l'installation de 
Monaco logistique aggrandi, si proche.
Je vous informe que je suis un senior sans enfant mais inquiet pour mon voisinage 
très jeune.
Un citoyen Carrossois responsable. 
JM Piquemal.

29 16/06/22 Objet :Enquête publique Monaco logistique à Carros

Par la présente je vous adresse mon objection à l'augmentation de la capacité de 
stockage concernant l'entreprise Monaco Logistique.
J'habite Carros au 5 avenue des cigales et mon nom est TRUBLIN Pascale.
Ceci consterné Monaco logistique- Installation- classees-pour - la-protection-de-
l'environnement-MONACO-LOGISTIQUE-Carros.

30 16/06/22 Objet :Enquête publique : régime Seveso zone haut sur le site Monaco Logistique, à 
Carros CONTESTATION

Madame, monsieur, 
J’ai appris ce jour qu’une entreprise de la ZI de Carros, Monaco Logistique, souhaite 
augmenter sa capacité de stockage de produits dangereux et ainsi passer sous le 
régime SEVESO seuil haut, cela en dépit du principe de précaution. 
Le lieu de stockage se trouve a proximité immédiate d'habitations (200 mètres), de 
3 écoles, d’une crèche (1000 mètres), d'un refuge pour les animaux (300 mètres).
Les quantités de stockage prévues avoisinent les 1000 tonnes, ce qui en fera l’un des
plus gros site SEVESO de France.
L’histoire nous a confronté à des accidents qui ont conduit à des situations à haut 
risque (lubrisol, Azf ….etc.). Nous ne voulons pas de cette situation à Carros. En cas 
de catastrophe les nappes phréatiques des communes environnantes seront 
directement impactees. L’Etat a un rôle de protection de ces citoyens et  si je ne me
trompe il n’est clairement pas engagé sur ce dossier au vue de l’acception de la 
demande par la préfecture et le ministère de l’écologie ?
De plus l’installation de ce type de structure doit s’accompagner d’un certain 
nombre de procédures à destination de la population
(Plan d’intervention externe …) 
Qu’en est il de l’avancée de ces procédures ? Pourront nous espérer qu’elles seront 
livrées en même temps que le premier déchet ?
Je vous rappelle également que l’écologie est au cœur des différents programmes 
politiques français. Ne pourrait-on pas refuser l’accès à ce type de demande à des 
entreprises de pays frontalier ? il s’agit ici d’une entreprise monégasque. 
Pour finir les enquêtes publiques doivent être affichées, en affichage externe en 
mairie jusqu’à la fin de la procédure. A ce jour l’affichage n’est plus respecté alors 
que l’enquête est toujours en cours jusqu’à demain.(cf pj)
Je pense que nous sommes en exception de procédure et que par conséquent la 
forme de ce dossier n’est pas recevable !?
Vous en souhaitant bonne réception.
Cordialement,
Celine Lefeve Gimenez

31 16/06/22 Objet : Projet Monaco logistique
Bonjour,
Je suis absolument contre l'installation à Carros de la société Monaco logistique qui 
est classé Seveso seuil haut et qui est très dangereuse pour les habitations, l'école 
Simone Veil, et les 2 crèches à proximité. 
Cela peut provoquer des situations catastrophiques qu'on ne veut surtout pas 



connaître à Carros. 
Je vous conjure de ne pas les laisser s'installer ici où la densité d'habitants est 
importante. 
J'espére que la raison va prendre le dessus, et que vous êtes bien conscients de vos 
responsabilités en cas d'accident. 
Sincères salutations. 
N.Colomas 

32 16/06/22 Objet : Enquête publique monaco logistique

Madame,Monsieur 
Je vous ecris par rapport à la installation de MONACO LOGISTIQUE sur Carros.
Nous sommes outrés d apprendre ce projet sachant que nous sommes déjà 
extrêmement  ennuyés  par les odeurs de la SCERM ce serait pour nous tous une 
catastrophe!!
Nous sommes complètement opposés!
Mme et M.Risso

33 16/06/22 Contre cette nouvelle implantation car n’avons pas été informés

34 16/06/22 DANGERS pour l environnement

35 16/06/22 Objet : Enquête publique régime Seveso zone haut sur le site Monaco Logistique à 
Carrros CONTESTATION

Madame, monsieur, 

J’ai appris ce jour qu’une entreprise de la ZI de Carros, Monaco Logistique, souhaite 
augmenter sa capacité de stockage de produits dangereux et ainsi passer sous le 
régime SEVESO seuil haut, cela en dépit du principe de précaution.
Le lieu de stockage se trouve a proximité immédiate d'habitations (200 mètres), de 
3 écoles, d’une crèche (1000 mètres), d'un refuge pour les animaux (300 mètres).
Les quantités de stockage prévues avoisinent les 1000 tonnes, ce qui en fera l’un des
plus gros site SEVESO de France.
L’histoire nous a confronté à des accidents qui ont conduit à des situations à haut 
risque (lubrisol, Azf ….etc.). Nous ne voulons pas de cette situation à Carros. En cas 
de catastrophe les nappes phréatiques des communes environnantes seront 
directement impactees. L’Etat a un rôle de protection de ces citoyens et si je ne me 
trompe il n’est clairement pas engagé sur ce dossier au vue de l’acception de la 
demande par la préfecture et le ministère de l’écologie ?
De plus l’installation de ce type de structure doit s’accompagner d’un certain 
nombre de procédures à destination de la population
(Plan d’intervention externe …) 
Qu’en est il de l’avancée de ces procédures ? Pourront nous espérer qu’elles seront 
livrées en même temps que le premier déchet ?
Je vous rappelle également que l’écologie est au cœur des différents programmes 
politiques français. Ne pourrait-on pas refuser l’accès à ce type de demande à des 
entreprises de pays frontalier ? il s’agit ici d’une entreprise monégasque.
Pour finir les enquêtes publiques doivent être affichées, en affichage externe en 
mairie jusqu’à la fin de la procédure. A ce jour l’affichage n’est plus respecté alors 
que l’enquête est toujours en cours jusqu’à demain.(cf pj)
Je pense que nous sommes en exception de procédure et que par conséquent la 
forme de ce dossier n’est pas recevable !?
Vous en souhaitant bonne réception.
Cordialement,
Cyrielle WININGER

36 16/06/22 Objet :Augmentation de la capacité de stockage de la société Monaco Logistique

Bonjour,

Je souhaite vous informer de mon opposition à l’autorisation pour la société 
Monaco Logistique d’augmenter les capacités de stockage de produits dangereux 
sur le site de Carros. Je dois vous dire que je ne lis pas le journal Nice matin et je suis
interrogé par le fait que l’annonce de l’enquête publique pourtant ouverte depuis le
19 mai 2022 n’a pas été annoncée dans le journal municipal « Carros Infos ». De 
même, impossible de trouver l’information sur le site de la ville…



Est-il raisonnable de penser que tous les Carossois doivent aller en mairie chaque 
semaine ou encore consulter le site de la Préfecture pour être informés du dépôt 
conséquent de matières dangereuses sur le territoire de leur commune ? Si oui, je 
trouve qu’il s’agit d’une bien curieuse façon de concevoir la démocratie 
« participative ». Parmi les questions qui se posent, outre celles des risques pour la 
santé de la population, une indemnisation des riverains est-elle prévue en cas de 
revente de leur logement brutalement dévalorisé par la proximité d’un site classé 
« Seveso haut » ?

Salutations distinguées,

C. Maestri

37 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique : Monaco Logistique devient SEVESO seuil haut

Bonjour, 
Habitant à moins d’un kilomètre de l’entrepôt de Monaco logistique je suis contre la
classification CEVESO de cette entreprise dans la zone de Carros. 
Cordialement,
Marie-Charlotte PARIENTE

38 16/06/22 Objet : Avis de refus Enquête Publique

Bonsoir,
En tant que résidents sur la commune de Carros ( quartier les plans) nous sommes, 
bien entendu, totalement opposés à ce que Monaco Logistique augmente sa 
capacité de stockage de produits dangereux.
La commune de Carros connaît depuis quelques années une augmentation effrénée
de constructions immobilières entraînant une augmentation considérable de sa 
population.
La proximité immédiate d'activités dangereuses, et de surcroît classées SEVESO seuil
haut, est un non sens et une hérésie.
Nous comptons sur le bon sens de nos responsables et de nos élus, pour qu'une 
telle aggravation des risques n'aie jamais lieu et que le principe de précaution soit 
appliqué.
Bien cordialement.

39 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique Monaco Logistique

Bonjour

Je suis contre l’avis des élus de la Majorité.

Nous subissons déjà assez avec la pollution olfactive des odeurs de bitume.

Je n’ai aucune intention de déménager pour m’éloigner d’une SEVESO seuil haut. 

Ca suffit halte à la dictature de l’argent.

M. VOLFF

40 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique : Monaco Logistique devient SEVESO seuil haut - 
Avis favorable des Elus de la Majorité municipale

Bonjour.

Habitant les plans de Carros depuis maintenant 6 ans, je m’oppose formellement à 
ce type d’agrandissement.

J’ai vécu 23 ans sur la commune de FOS sur Mer, et nous avions des exercices 
annuels au collège en cas de risques majeurs (comment se calfeutrer, etc…).

Nos enfants à l’école font déjà des exercices attentats. Voulez vous également leur 
faire faire des exercices de risques CVO ?????

Monsieur BASCOUGNANO Kévin



41 16/06/22 Objet : Contre l'augmentation de la capacité de stockage de produits toxiques

Avec Les élus "Carros ensemble » nous sommes opposés au projet de Monaco 
Logistique à Carros d'augmenter très significativement sa capacité de stockage de 
produits dangereux. 
En effet, le risque associé à ce stockage étant augmenté, l'entreprise sera alors 
classée SEVESO seuil haut.
Marie-Annick Radigois

42 16/06/22 Objet : Projet d’extension de Monaco Logistique à Carros

Je suis contre ce projet qui ferait de Monaco Logistique un site SEVESO alors que 
nous venons juste de nous débarrasser de Primagaz !
M. Duval Guy

43 16/06/22 Objet : Monaco Logistique devient SEVESO seuil haut

Bonjour,
Quelle tristesse de voir que nos élus ont validé Monaco Logistique devient SEVESO 
seuil haut.
Comment c'est possible de valider une telle chose, il y a des habitations juste à 
côté, des écoles, des crèches, des commerces qui se trouvent dans le rayon de 
destruction de cette société, c'est impensable.
Maintenant je regrette amèrement mon vote, on m'avait prévenu sur ces élus 
maintenant j'ai la preuve irréfutable.
PRIMAGAZ est partie de carros, merci Monsieur Scibetta, et la Monaco Logistique 
devient SEVESO seuil haut arrive merci monsieur le maire.
Nous avons déjà l' odeur nauséabonde de la scerm maintenant  un risque 
d'explosion SEVESO seuil haut.
Pourtant il y a eu Lubrizol et vous n'en avez pas tiré les conséquences ?
Je pensais vivre des jours heureux avec ma famille à carros les plans. Ben maintenant
c'est avec du stress, merci monsieur le maire.
Un citoyen triste de voir que nous n'avons pas des élus qui pensent à ces citoyens.
Brice Nathalie Emy

44 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique : Monaco Logistique

Madame, Monsieur
Je vous écris pour répondre à l'avis d'enquête publique concernant l'extension des 
stockages de l'entreprise Monaco Logistique à Carros.
Je suis contre cette extension comme de nombreux autres habitants qui n'ont pas 
eu accès à cette enquête. Dans ce secteur, il y a de nombreuses habitations, des 
écoles, des crèches et je m'inquiète pour mes enfants ainsi que pour tous les 
enfants qui vivent à proximité de cette entreprise. 
J'espère que l'avis des habitants de Carros les plans et alentours sera bien pris en 
compte surtout que nous avons été mal informés de l'existence de cette enquête 
publique.
Bien cordialement
Isabelle Varlet

45 16/06/22 Objet : Refus agrandissement stockage Monaco logistique

Bonjour,
Habitant à moins d’1 km du site de Monaco Logistique.
Je fais parvenir mon refus à l’agrandissement du stockage de matière chimique dans 
le cadre du principe de précaution.
Bien cordialement 
Romain Voyat

46 16/06/22 Objet : Réponse à l’enquête publique concernant la demande SEVESO de Monaco 
Logistique

Bonjour,
Je fais suite à l’enquête publique concernant la demande d’augmentation de 
stockage de produits dangereux au sein de la société Monaco Logistique. 
Au vu de la dangerosité et la quantité des produits devant être stockés je ne peux 
que me prononcer en désaccord avec cette demande qui aura probablement un 



impact sur la santé de ma famille et mes proches.
Ma maison étant située à 1.2km à vol d’oiseau de la société et de nombreuses 
habitations et écoles  étant situées beaucoup plus près (jusqu’à 220m) de la société 
il m’apparaît beaucoup trop dangereux pour la santé des habitants de stocker une 
telle quantité de produits dangereux.
Je refuse catégoriquement que mes enfants, ma famille, mes amis risquent des 
maladies graves et/ou une pollution de l’eau potable à cause d’une société 
dangereuse et toxique pour l’environnement.
Je ne comprends toujours pas que des entreprises à caractère dangereux aient 
l’autorisation de s’implanter si proche de la civilisation qui ne veut pas de leur 
dangerosité absolue…
L’étude des risques quand au stockage des produits dangereux effectuée par 
Monaco Logistique ne me semble pas cohérente avec la réalité (postulat météo 
erroné, fumée toxique ne se répandant pas au delà de l’enceinte de l’entreprise, 
impact sur la santé des habitants négligeable …)
La ville de Carros est une nouvelle ville en plein essor, les habitations y sont de plus 
en plus chères, pouvoir habiter ici devient un luxe sur la Côte d’Azur que 
malheureusement peu de monde peut se permettre et le classement SEVESO 
dégrade l’image et l’attractivité de cette ville. Ce constat est également valable 
pour les villes aux alentours également impactées par ce projet.
Dans l’attente d’un retour en espérant que les voix des habitants des alentours 
soient écoutés et respectées
Cordialement 
Jean-Louis SALIBA

47 16/06/22 Objet : Avis d'enquête Publique : Monaco Logistique

Bonjour
Je soussigné M. Virlot Silvère, domicilié 4 boulevard de la République 06510 CARROS
- Les Plans, certifie par la présente, être déjà suffisamment importuné par toutes les 
nuisances récurrentes cumulées et apportées par la ZI aussi bien olfactives, 
allergiques qu’auditives et ménagères (poussières) pour en plus y ajouter celle du 
risque énorme que représente un nouveau site SEVESO. 
CARROS a fait le choix de s’urbaniser, il est maintenant d’intérêt publique que de 
faire reculer les risques et les nuisances apportées à la population par la ZI plutôt 
que de les amplifier. 
Faire de choix, c’est accepter de perdre quelque chose. 
Cordialement,
M. Virlot Silvère
Pour faire valoir ce que de droit.

48 16/06/22 Objet : Projet Monaco logistique zi Carros

Suite a la prise de connaissance que l'entreprise Monaco logistique souhaité 
augmenter sa capacité de stockage de produits dangereux et passer sous le régime 
Seveso , je vous informe de mon opposition à ce projet. Nous venons de quitter une
ville  zone Seveso ( Fos-sur-Mer),ce n'était certainement pas pour y retourner. 
Sachant tout les problèmes et le danger qu'il peut y avoir a vivre à-côtés. 
Nous pensions Carros en dehors de tout ça lors de notre achat. 
Cordialement. Mme Vert.
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